

nuevos materiales con que contribuir cuanto podamos al levantamiento de la obra que salve el presente y afiance el porvenir.

Lejos estábamos cuando nuestro último número escribíamos de pensar que con tanta prontitud se acudiese á nuestro amparo; mas lejos aun de esperar que el modesto trabajo que ensayamos, alcanzase los honores que han sido concedidos al celo que nos le dictó, y así es que pensábamos excitar por nosotros mismos, como empezamos ya á hacerlo, el de corporaciones respetables para que acudiesen á apoyar la idea en cuanto la conceptuasen acertada.

Pero lo que en nosotros hubiesen sido débiles excitaciones ha sido convertido por quien mas puede en medios eficaces. El Gobierno reclama sobre ello la opinion de sus agentes superiores y desea conocer tambien la mas respetable de todo el país; hora es pues ya de que se exprese esta tan respetuosa como francamente.

Junta de agricultura de la provincia, Sociedades agrícolas todas, y vosotros muy especialmente las del Ampurdan, del bajo y de la derecha del Ter, que veis vuestras comarcas amenazadas de inminente sumersion, llegó la hora de que vuestra voz sea oída y de que os veais atendidas. El Gobierno os invita á que le hagais presente vuestra situacion y los remedios que le conozeais. ¿Permanecereis mudas? ¿Corresponderiais tan indignamente á vuestra mision? Mucho os ofendiera quien así lo sospechase, y no os ofenderá de seguro nunca quien esto escribe, que á mas de respetaros os ama.

*La Granja* os tiene abiertas sus páginas por si se presentaren adversarios con quienes discutir y á quienes vencer, como abierto os está el camino por el cual vuestras cuitas han de llegar á quien puede dispensarles el remedio. No os falta pues ningun medio de accion. La polémica la podeis sostener en esta *revista*, el Gobierno mismo acude á vosotros diciéndoos «dadme vuestro sentir» que es todo lo que puede hacer el Gobierno mas amigo del país; teneis ademas Diputados que al celo con que siempre se distinguirán y de que tienen ya dadas muestras, se unirá ahora todo el incentivo de una nueva investidura, todo el anhelo de dar principio á sus servicios de una manera que corresponda á la prenda de confianza que han merecido al país.